

NAHTOD- ERFAHRUNGEN

VORGESCHMACK

Bei Nahtod-Erfahrungen (NTE) handelt es sich um Erfahrungen, die Menschen in lebensbedrohlichen, todesnahen Situationen machen können. Typische Eindrücke und Gefühle der NTE – als Vorgeschmack der Ewigkeit – sind ein Schweben über dem physischen Körper, Tunnel-, Licht- und Jenseiterfahrungen, Begegnung mit Verstorbenen, Schau von „Lichtwesen“, Schmerzlosigkeit, Geborgenheit. Manche wollen auch Gott oder Heiligen begegnet sein.

Welche Wirkungen werden erwartet?

In der spiritualistischen Deutung der NTE, etwa bei Kübler-Ross oder Lungenschmid, wird die Angst vor dem Sterben genommen. Betroffene gewinnen die Kraft, ihr jetziges Leben besser zu bewältigen. Grund: Angesichts der NTE relativieren sich alle anderen Erfahrungen und Dankbarkeit entsteht.

Was wird angeboten?

Beweise für ein Weiterleben mit einer körperlosen Seele im Jenseits werden mit wissenschaftlichem Anspruch verbreitet. Der Glaube an ein ewiges Leben gründet auf „unglaublichen“ Berichten aus dem Jenseits.

Welche Nebenwirkungen sind möglich?

Durch die Imagination der NTE können Zustände von Angst und Bedrängnis erzeugt werden. Eine Abwertung des irdischen Lebens durch fantasievolle Projektionen in ein nachtodliches Leben kann eine gewisse Lebensmüdigkeit und Todessehnsucht begünstigen.

Unser Team der Weltanschauungsbeauftragten klärt mit Ihnen gerne weitere Punkte und offene Fragen. Sprechen Sie uns an, wir freuen uns auf das Gespräch!
Weitere Infos unter: www.spirituelle-apotheke.de

**SPIRITUELLE
APOTHEKE**

